

SILEX

Le Silex, espace Karine Orcel, est dédié aux musiques actuelles, à la création numérique et aux nouvelles technologies. Il a ouvert ses portes en avril 2025. Installé au Créo, l'espace porte également le nom de Karine Orcel qui, trop tôt disparue, en fut l'initiatrice. Découvrez les différentes facettes du Silex, lieu municipal unique et pluriel, porté par la Ville et co-animé par les associations.

Contenu mis à jour le 14.08.25

3 STUDIOS

- Le studio A : un grand studio de 60 m² pour les grandes formations (chorales, batucadas fanfares...)
- Les studios B et C : le studio B est adapté pour les petites formations et le studio C est idéal pour un projet artistique en solo.
- La régie : au centre des espaces, ouvert grâce à une vitre, cet espace est la cabine de commandement des studios, le « cockpit ».
- L'espace MAO : il est dédié à la composition de musique assistée par ordinateur et le montage audiovisuel.

L'association MicMac (Millau création musiques actuelles) est en charge de la gestion des studios de répétition. Elle a pour projet d'organiser à terme des ateliers (MAO, Djing, ...) et des résidences de création (écriture, composition, maquette..).

micmacmillau@gmail.com



UN FABLAB

Le Fablab Millaulab est ouvert au plus grand nombre afin de créer, expérimenter, partager, collaborer. Découpe laser, tour de mécanicien, portique de fraisage, raboteuse, imprimante 3D, machine à coudre numérique, scie à ruban ou onglet.... Il est possible d'y créer toutes sortes d'objets en étant accompagné d'un médiateur numérique municipal.

La gestion du Fablab est assurée en lien avec l'association Crealab.

contact@millaulab.fr

LA MICRO-FOLIE

Auparavant installés à la MéSA, la Micro-Folie et son musée numérique emménagent au Silex. Des milliers de chefs d'oeuvre issus des collections de 12 établissements culturels français sont à découvrir. En visite libre ou en mode conférencier, cette galerie virtuelle s'adresse à tous les publics. On peut explorer des tableaux grâce aux casques de réalité virtuelle (VR) et découvrir des contenus supplémentaires avec les tablettes numériques, tout en bénéficiant d'un accompagnement par le médiateur municipal

microfolie@millau.fr



Une salle informatique

Cette salle, dédiée à l'utilisation d'ordinateurs, est mutualisée avec les clubs de la Maison des Jeunes et de la Culture investis dans la formation à la prise en main de l'outil informatique.

L'espace de convivialité

Configuré en mini-amphithéâtre, équipé d'un petit bar, cet espace de rencontre est accessible aux usagers du Silex et à toutes les associations millavoises. Idéal pour de petits concerts en sortie de résidence, dans l'esprit créatif du Silex !

Le Pavillon Sésame

Ce petit amphithéâtre baigné de lumière naturelle est le cadre idéal pour des petites formes de spectacles, conférences, concerts intimistes, réunions ...





L'aboutissement du projet de Karine Orcel.

Engagée pour le développement culturel du territoire Karine Orcel a porté le projet du Silex, en tant qu'adjointe en charge de la Culture à la Ville de Millau de 2014 à 2020. Décédée en avril 2023, le nom du Silex lui est dédié.



VILLE DE MILLAU

17 avenue de la République

12100 Millau

05 65 59 50 00

Ouvert du lundi au vendredi de
8h à 12h et de 13h30 à 17h30